



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和4年度学校だよりNo.6  
令和4年5月6日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 1年生をむかえる会！

4月28日(木)に「1年生をむかえる会」を実施しました。入学してから約1ヶ月が過ぎましたが、1年生は毎日元気に笑顔で登校しています。6年生を中心に企画してくれた「1年生をむかえる会」も笑顔で参加することができました。それも「チーム宮川」の顔である6年生が、1年生のために、忙しい中、担任としっかりスクラムを組んで準備を進めてきたからこそです。1年生の良い船出と、素晴らしい6年生の存在に、とても心がうきうきとした「1年生をむかえる会」でした。



1年生入場



実行委員長あいさつ



2年生の歓迎の言葉



クイズ・25人の壁



3年生からのプレゼント



6年生のショート劇 正しい  
学校生活を教えてください



鼓笛隊の演奏



1年生からのお礼の言葉

6年生 どうもありがとうございました。  
最高の「1年生をむかえる会」になりました!!



## 避難訓練！

5月2日(月)に延期していた避難訓練を実施しました。今回の設定は、家庭科室から出火して校舎全体に燃え広がる恐れがあり、校庭に避難するというものでした。子どもたちは、話すことなく迅速に避難することができました。火災はいつどこで発生するか分かりません。どんな時でも落ち着いて「おかしもち」(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかない)を守り行動できるように、今後も子どもたちに指導していきたいと思えます。ご家庭でも火災予防についてお話いただければ幸いです。



## 新型コロナウイルス感染症対策！

新型コロナウイルス感染症はまだまだ収束したとはいえませんが、学校では感染症対策に気を付けながら教育活動を前に進めているところです。5月には運動会、6月には修学旅行(6年生)、7月には宿泊学習(5年生)と大きな行事が1学期に予定されています。何とか予定通り実施できるように、「うたしてマスク」(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク、かん気)を徹底し、感染予防に努めてまいります。ご家庭におかれましても、引き続き感染予防にご留意していただきますようよろしくお願いいたします。

## 校長のひとりごと

5月に入りました。ゴールデンウィークを過ぎた頃に注意が必要なのが、「五月病」だといわれます。新入社員や人事異動など環境変化のあった方が、新しい環境への適応がうまくいかず、なんとなく体調が悪い、やる気が出ないなど、心身に不調があらわれる状況がそう言われています。保護者の皆様や家族の皆様、子どもたちも、新入社員や人事異動がなくても、何かしらの環境の変化があった方がほとんどではないでしょうか。星家は私と妻と娘は人事異動はありませんでしたが、職場のメンバーや担当などに変更がありました。長男は新入社員です。二男は昨年度までの自由な一人暮らしから、兄との二人暮らしになりました。それぞれに環境の変化はありましたが、「五月病」が1番心配なのはやはり長男でしょうか。それでも二男と一っしょに住んでいるので、少しはストレス解消になっているのでしょうか。逆に二男がストレスを抱えているかもしれません。「チーム宮川」の子どもたちも、いろいろとストレスを抱えてきているかもしれません。一っしょに生活しているから、子どもたちの変化に気付くとは思いますが、表に出さないでいる場合もあるでしょう。だからこそ子どもたちとの対話が大切になるのだと思います。日々の対話ができる「今」を大切にされて、子どもたちの笑顔はもちろん、家族の皆様の笑顔も増えればいいなと思います。私も週末は息子たちに電話を試みようと思います。

本校ホームページも日々更新しております。ご覧いただければ幸いです。

